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会長  李 一孝 
 
皆さんこんばんは 

今日は久しぶりのサンルートの例会です。今年はロ

ータリー100周年ということもあって移動例会が若

干多くなるのはやむをえないかと思っております。

いずれにしても例会が楽しく行われることが本当に

大事だと思っております。 

野中ガバナーエレクトから絵葉書を頂きました。 

アナハイムの国際協議会に行かれているようです。 

アナハイムの国際協議会の会場の入り口に書いてあ

るものが興味深いです。 

ENTER TO LEARN, GO FORTH TO SERVE 

入りて学び、出でて奉仕せよ 

例会場で学んで、例会場を出て奉仕しなさいという

ことだそうです。 

次年度のテーマが「超我の奉仕」と決まったようで

す。 

先週の土曜日2月26日吉田会員とクラブ奉仕のセ

ミナーに行ってまいりました。会場は埼玉工業大学

でした。 

テーマは 

1.会員増強・退会防止について 

2.クラブにとってのロータリー情報 

3.ロータリー家族について 

クラブ奉仕のセミナーで会員増強についてのお話

Ｎｏ．３０  

 

会 長 挨 拶 

本日のプログラム  ３月９日（水） 
      今昌学園移動例会  

3 月会員誕生祝いをうける埼玉会員、李会長 

誕生祝いケーキ 

交換留学生 サンティロ・ローズさん 



を伺ってきましたが、今日は会員増強と年齢に関し

て、私の尊敬する田中パストガバナーの文章から引

用させていただき、私の考え方を述べたいと思いま

す。 

日本のロータリーにおけるもっとも大きな問題は

年齢に関する錯誤のようです。定款上「成人」と明

記されているにもかかわらず、20代の会員は皆無に

近いでしょう。ロータリーは成功した人の集まりで

も、ボランティア活動の実践母体でもありません。

生涯をかけて、如何に生きていくかという人生哲学

を学ぶ教育の場なのです。学びの場なら、それに参

加するのは早ければ早いほど良いことは言うまでも

ありません。1996-67年度RI会長を務めたルイス・

ジアイ氏がロータリーに入会したのが22才。24才

で会長を務め、58才でRI会長に就任しています。

世界中のロータリークラブが、積極的に若い会員に

門戸を広げているのに、日本のロータリーの感覚は

いまいち遅れているようです。 

会員増強に力を入れ、クラブの平均年齢を引き下

げるように努力する事がとても大事です。よく増強

か、質かと議論されますが、ロータリアンの質とは、

ロータリーライフを通じて将来素晴らしいロータリ

アンに成長する資質があるかどうかであり、クラブ

を奉仕の理念をはぐくみ、人間性を高める道場と考

えるのならば、入会は若ければ若いほどよいことは

明らかであります。 

会員増強は委員会のみの活動ではなく、会員全体

の努力が必要です。候補を推薦しあって、みんなで

口説きにいく覚悟も時には大切です。 

皆さん今、何か小さな店で独立した22才の若い人

が会員として南クラブに入会したら、その人がうち

のロータリーに入って良かったと思えるような受け

入れになっているでしょうか？ 

会員増強についてはどのように新入会員を増やす

かという議論が多いようですが、会員増強を考える

と同時に、若い人が入会してから、その方がいかに

興味を持って例会に参加できるか会の運営がもっと

も大事だと思います。会員増強を考える上で例会の

あり方、既存の会員のロータリーに対する考え方も

一緒に議論する必要があると思います。 

激しい情報化社会で生き残りをかけて、厳しい仕

事をしている若い人たちはロータリーに対して何の

興味も持たないかもしれません。 

クラブの将来の活性化は裁量権を持った若い世代

の人たちを会員として迎えられるか否かにかかって

いるようです。クラブの評価は、どんな素晴らしい

奉仕活動をしたかではなく、どんな素晴らしい人を

育てたかによって決まるという言葉を、改めて思い

起こす必要があります。 

 

 

                                                                                                                   

 
 

幹事 棚澤 正行 

１． 地区より 
＊ 「老舗企業会員への原稿依頼」のお願い

（追加） 
＊ 「冠名ネパール寺子屋」の建設のための写

真集 
＊ 100周年記念碑の写真 
＊ 「100%財団の友クラブ」申請について 
＊ 第3310地区GSE派遣団受け入れのお願い 

２．（財）ロータリー米山記念奨学会より 
＊ 1月の寄付金傾向・寄付金納入明細総合表 

３． 熊谷市美術家協会より 
＊ 第 40 回記念公募熊谷市美術展開催に伴う
賞状・賞品の下付について（申請） 

４． 野中弘之ガバナーエレクトより 
＊ ２００５－０６年度のテーマ 

５． 2月19日例会のパンフレット 
６． 彩の国まごころ国体熊谷市実行委員会より 

＊ 資料 
７．  埼玉ユネスコ協会より 
  ＊ 冠名学校強化プログラム及びネパール奨学

里親プログラムの資料 
 
 
 
 
 
ロータリー財団委員長   委員長 横堀 弘 
 

第２回ロータリー財団セミナー 
平成１７年２月１９日（土）  
埼玉工業大学PM１：００～ 

 
① ロータリー財団各クラブ寄付額 
   熊谷南クラブは寄付総額の達成率は８位 
   年次寄付一人当たり７５ドルで  19位 
② 地区補助金申請申込一覧 
   第5グループは熊谷RC・妻沼RC・熊谷東

RC 
③ CRS(クラブ寄付認証概要)の見方 
④ 認証ポイントについて 

・ 個人で1000ドル寄付するとPHF(ポール
ハリスフェロー)になる。合計2000ドルに
なるとMPHF(マルチプル・ポールハリス
フェロー)になる 

・ クラブ全員がPHFになると、100パーセ
ントPHFクラブになる 

 
 
 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 



 出 席 報 告 
例会日  ３月２日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３９ ２２ １５ ２ ６２％ 
お客様：サンティロ･ローズさん 
 
 
 ニ コ ニ コ BOX 

 

李一孝会長 
今月 16日、ついに 50才になります。40才の時
に立てた目標はついに達成できませんでした。設

定を 5年遅らせて計画をねりなおしました。5年
後が楽しみです。 

棚澤正行幹事 
会員の皆様、この例会場での久々の例会です。こ

のところ移動例会、IM等のイベントが続きまた、
来週の今昌学園、再来週の桜の植樹と続きます。

案内はそのつど出しますので、くれぐれもお間違

えのないようお願いいたします。 
澤田將信会員 
友の3月号表紙、紅梅と菜の花と云う事で花屋と
してはニコニコです。 
［会員誕生］ 
李一孝会長 
誕生日を祝っていただき有り難うございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 大野英夫・馬場孝・ 
猪俣信雄・埼玉勝・佐川順一・加藤博・ 
下田眞弘・丑久保紀美 
TEL  048-522-6143 
FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 


